

CASOS Y COSAS

CARLOS GUTIÉRREZ

Incertidumbre

El panorama mundial no puede ser más incierto. Hace días que **Estados Unidos** ha solventado una quiebre administrativa de consecuencias bien previsibles para la economía mundial, un desastre. Pero el acoso de los mercados a todo lo que huele a sangre y negocio no solo no amaina, sino que suma nuevos objetivos; ya se habla de máximos de riesgo para **Francia**, hasta ahora, aliada de la todopoderosa e insolidaria **Alemania**.

España se encuentra en un ¡ay!, con la prima de riesgo acercándose a lo que los expertos llaman la línea de no retorno, el límite al que sigue siendo posible garantizar el pago de la deuda. Que la deuda pública sea más bien baja, respecto al entorno, permite seguir sacando pagarés al mercado con éxito. Pero la preocupación es evidente, hasta el punto de que **Mariano Rajoy** ha confesado que "en esta ocasión, **Zapatero** ha dicho la verdad", una declaración que le debe de haber dolido más que una muela del juicio respondona. Tanto se ha pasado el Pp diciendo que la cosa está muy mal que asegurar la solvencia del Estado le sale muy forzado; y, si lo hace, es porque espera gobernar sus designios en los próximos años y en Europa no vale decir que la herencia recibida es catastrófica. Hay que responder con porte de gobernante.

Es lo que se echa en falta en la **Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha**, que 80 días después de ganar las elecciones y 50 desde la constitución de las Cortes, aún anda diciendo que lo que el nuevo equipo se ha encontrado es peor de lo esperado, sin que salga un documento oficial a ratificarlo. Lo que contrasta con el resto de comunidades autónomas que, si bien han mostrado el *quejío*, hace tiempo que se han puesto manos a la obra. El requerimiento al **Ministerio de Economía** para buscar soluciones se contestó con la necesidad de aportar un informe oficial de la Intervención General, que no aparece por ningún sitio. Lo cual, hace sospechar que no va a ser posible tener uno que cuadre con la multiplicación de la deuda, de 700 a 2.600 millones, que es la diferencia entre el último informe de la Intervención y lo que la nueva Consejería de Economía dice que le sale, sin intervenir. Del

calendario de pagos no se sabe nada, aunque los farmacéuticos de la región dicen que antes, hasta las elecciones, cobraban al mes, y que ahora ya se acumulan dos y medio de deudas. **Cospedal** va a tener que entrar a fondo en el cumplimiento de lo prometido. Al paso que va la cosa, ya para septiembre, o al pasar Feria, que se dice en **Albacete**.

El Ayuntamiento de **Albacete** sí ha empezado a tomar medidas o a ratificar o desmentir promesas. Está bien que en la **Feria** y los aldeaños no vaya a haber autocaravanas de los feriantes, lo que mejorará la imagen; y está bien que **Bayod** se ratifique en la prohibición del botellón, que es lo que dijo en el anterior mandato y en campaña; aunque no estaría mal que pasara por el órgano oficioso que redactó la ordenanza, la **Mesa de la Convivencia**. ¡Cómo vaya a hacerlo es una incógnita!, porque en todas las ciudades ha fracasado la iniciativa. Mientras, el concejal de Hacienda, martillo de tasas, anuncia que

va a tener que subirlas. ¡Vaya!

Y el panorama inmediato es electoral, con unos comicios que no aparecen tan claros para el Pp como parecía hace menos de cien días, cuando faltan otros tantos para comprobar si el eficaz **Rubalcaba** vuelve a serlo, no tanto por entusiasmo del electorado hacia su persona, sino porque parece querer resucitar el espíritu socialdemócrata que **Zapatero** abandonó de hecho, que puede que no de corazón. A **Rajoy** se le van a hacer eternos los cien días, especialmente si el turismo sigue apretando, la prima de riesgo se contiene, el paro deja de crecer y el verano pasa sin incidentes graves del entorno etarra. En fin, que no lo tiene mal, pero no es pan comido. Además, *escalonet a escalonet*, **Camps** dejó de ser ejemplar y *molt honorable* y se ha quedado aparcado al lado del banquillo de unos acusados que se dividen entre los que han reconocido que eran corruptos y los que prefieren ir a juicio a que se lo diga el sastre, el **Bigotes** y la **Guardia**

Civil. Cada día de campaña y precampaña, titulares describiendo cómo se enriquecían los dirigentes populares valencianos, a costa de las obras y el erario público. Lo dicho, cien días muy largos.

Quién sabe si para entonces, **Crónica** volverá a retomar la edición en papel, que desde ahora se ve interrumpida por causa de una crisis económica que alcanza todos los estamentos y la prensa no es una excepción. Con edición digital, sin intención de aceptar lo inaceptable, ni palo ni zanahoria, **Crónica**, el periódico decano de la provincia de **Albacete** hace un alto en su camino impreso. Durante décadas, ha expresado lo que ha considerado el interés general de los albaceteños, y más, y ha tratado de contar la verdad, que es la esencia del periodismo, no la de transcribir discursos aunque sean falaces. La independencia consiste en serlo de quien no quiere que lo seas. Lo ha sido y seguirá siéndolo. Por fortuna, el presente ofrece posibilidades de expresión inalcanzables hace unos años. Por el medio que sea, **Crónica** contribuirá en su medida a que los derechos civiles, las conquistas sociales y el progreso político no se diluyan en aras a la rentabilidad económica de entes superiores a cuyos consejos de administración se sientan políticos de carne, hueso y escasos escrúpulos.

De una manera o de otra, hasta luego.

ALBACETE, UN PROBLEMA, UNA ESPERANZA...
(Comentarios en pág. 11)

crónica
de ALBACETE
PERIÓDICO BIMESTRAL DE INFORMACIÓN GENERAL
N.º 1 — 1 de Enero de 1972 — 10 Ptas.
CRÓNICA DE UN AÑO, DÍA A DÍA

TODO 1971

LOS REYES MAGOS EXISTEN

- DEPORTES
- SUCESOS
- ARTE
- CINE
- TEATRO
- TOROS
- CULTURA
- MÚSICA, etc.

De verdad, chavales; que sí. Ya sabemos que al pasar de los ochos o diez años, os volvéis escépticos, incrédulos. Pero eso de que los Reyes Magos sean los padres es una especie que dejan correr y divulgan los resentidos y los amargados. Los Reyes van a llegar puntuales en la noche del cinco al seis. El crío de la foto, como no tiene dudas, ahí está, tan serio, con su regalo, escuchando los buenos consejos de Melchor. Hay que creer en los Reyes Magos, palabra. La vida empieza a ser dura justo cuando se desconfía y se pierde la ilusión.

REIVINDICACION
de la
GRAN DAMA OFERENTE
de Montolegre

DOS REALIDADES IMPORTANTES EN MARCHA:
EL POLIGONO INDUSTRIAL "CAMPOLLANO" Y LAS INDUSTRIAS LACTEAS MANCHEGAS

OTROS TEMAS E INFORMACIONES

- * Asuntos sobre la mesa
- * SE DICE POR AHÍ...
- * EN UN LUGAR DE LA MANCHA...
- * QUIEN ES QUIEN

Aquí la tienen ustedes, reventado un monumento. Corra perdiz roja manchega, estas más peregrinas se dicen, trece sensacional del tertorio. No parece bien, Albacete le da invierno, que puede ser de debe mucho a la perdiz. Por cívico para Albacete. Vienen eso está aquí, como "personas de todo el mundo a caeña. La perdiz puede simbolizar muchas cosas. Y hasta hay quien ha podido que le sea le-mida, graciosa y guapa. Nuevas más peregrinas se dicen, trece sensacional del tertorio. No parece bien, Albacete le da invierno, que puede ser de debe mucho a la perdiz. Por cívico para Albacete. Vienen eso está aquí, como "personas de todo el mundo a caeña. La perdiz puede simbolizar muchas cosas. Y hasta hay

¡BIENVENIDO, 1972!
Primer número de Crónica, del uno de enero de 1972.

crónica
de ALBACETE
Periódico semanal
de información general

Fundado en 1971 por
DEMETRIO GUTIÉRREZ ALARCÓN

DECANO DE LA PRENSA
DE ALBACETE

Año XL

N.º 1282

Edita:
Crónica Albacete, S. L.

Director:
Carlos Gutiérrez García

Correo electrónico:
redaccion@cronicadealbacete.com
publicidad@cronicadealbacete.com
fotografia@cronicadealbacete.com

Depósito legal: AB 578-1971

Dirección:

C/ Teodoro Camino n.º 12, portal izquierdo, 2.º D
02002 Albacete - Fax: 967 19 34 55
Tlf.: 967 19 33 94 - 967 60 24 79

Edición digital:

www.cronicadealbacete.com

Impresión:

Albagraf, S.L.
Tlf.: 967 60 88 88
Albacete